

## WILLKOMMEN AM GYMNASIUM! – RÜCKBLICK AUF DIE WILLKOMMENSWOCHE DER NEUEN 5. KLASSEN

Mit viel Vorfreude und Neugier starteten unsere sechs neuen fünften Klassen in ihre erste Schulwoche am Gymnasium. Im Rahmen der Willkommenswoche, die Premiere an unserer Schule feierte, wurden die Schülerinnen und Schüler behutsam in den neuen Schulalltag eingeführt – mit dem Ziel, den Übergang von der Grundschule angenehm und unterstützend zu gestalten.



Nach der Begrüßung durch unsere Schulleiterin Frau Dübener lernten die Kinder in verschiedenen Modulen ihre neuen Mitschülerinnen und Mitschüler kennen, erkundeten das Schulhaus und erfuhren, an wen sie sich bei Fragen oder Unsicherheiten wenden können. Besonders die Einheiten mit den Klassenlehrerinnen (Frau Stern – 5/1, Frau Maisch – 5/2, Frau Brucherseifer – 5/3, Frau Höhn – 5/4, Frau Naumann – 5/5 und Frau Schreiner – 5/6) halfen dabei, frühzeitig eine vertrauensvolle Beziehung aufzubauen. Unterstützt wurden wir dabei tatkräftig von Herrn Krohne, unserem Schulsozialarbeiter und engagierten Klassenpatinnen und -paten aus der 9. Jahrgangsstufe, die bei Spielen, Schulrallyes und Gruppenarbeiten eine tolle Verbindung zwischen den Jahrgängen schufen.

Neben Orientierung und Teambildung blieb natürlich auch Raum für Spaß, Kreativität und Bewegung. Eigene Ideen der Kolleginnen und der Kinder sorgten dafür, dass jede Klasse ihre Woche individuell gestalten konnte.

Am heutigen Abschlusstag fand ein gemeinsames Bewegungsfest aller neuen fünften Klassen statt – mit Spielen, Herausforderungen (trotz Hitze) und viel guter Laune. Den krönenden Abschluss bildete ein großes Gruppenfoto, das den gelungenen Start an unserer Schule festhält.



Wir freuen uns über einen gelungenen Start und wünschen unseren neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässlern eine schöne, erfolgreiche und erlebnisreiche Zeit an unserer Schule!